

## 31° DIMANCHE

Luc 19,1-10

Suivons Zachée dans son désir :

Cet homme important de Jéricho, puisqu'il est le chef de collecteur d'impôt, riche de surcroît, a entendu parler de Jésus : comme il est de petite taille et que la foule l'empêche de voir ce qu'il se passe, il monte sur un sycomore. Je suppose, qu'il n'était pas seul, d'autres comme lui cherchaient à voir Jésus qui passait par là !

Zachée ne craint pas de se montrer ridicule, parce qu'en lui il y a un désir profond, il ne cherche pas seulement à voir Jésus par curiosité, *"il cherchait à voir QUI était Jésus !"*

Jésus, passant par là s'arrête.

Dans l'attitude bizarre de Zachée, il voit lui, la force de son désir et il y répond : *"descends vite, aujourd'hui il faut que j'aie **demeurer** chez toi !"*

Ce n'est pas seulement le besoin d'aller loger chez quelqu'un ce soir là qui inspire Jésus, le verbe **demeurer** doit toujours nous rendre vigilant, il s'agit là du **cœur à cœur de Dieu avec l'homme !**

Regardez bien : la foule s'y trompe, elle qui dans sa récrimination dit : *" est allé **loger** chez un pécheur !"* elle n'a pas compris ce qui se passait entre Zachée et Jésus !

L'interpellation que Jésus lance à Zachée est déjà le commencement de ce cœur à cœur où Zachée découvre vraiment QUI est Jésus.

C'est cela qui le transforme, qui l'ouvre aux autres : aux pauvres, à ceux à qui il a pu faire du tort.

**Cette transformation n'est pas le salut, elle en est le signe.**

Cette Parole nous recentre sur la foi : il ne s'agit pas d'adhérer à une doctrine, à une morale, il s'agit d'avoir la foi en Jésus, de vivre un cœur à cœur avec lui.

Le signe que nous en sommes là nous est donné par la transformation qui s'opère en nous.

Cette transformation est différente pour chacun. Pour Zachée c'est au niveau de l'argent, pour d'autres ce peut être au niveau du savoir ou du pouvoir, des relations familiales, professionnelles, etc. ...

Mais n'oublions jamais que nos actes ne sont que des signes de la foi qui nous habite, **seule la foi sauve !** Les actes sont les signes nécessaires qui disent que le salut est arrivé pour nous ! En quelque sorte on pourrait dire qu'ils signent notre foi !

**Alors ! Où en sommes-nous de notre intimité avec le Christ ?**

**Quels en sont les signes ?**

**Regardons lucidement notre vie !**